

qu'il soit dans la prospérité, ou entouré de grands honneurs, ou dans un grand état de perfection, s'il ne se gouverne pas bien, c'est à-dire s'il ne se dirige pas avec discernement, il peut misérablement succomber dans les flots des vices." Avec les bonnes actions, il faut la persévérance, selon cette parole de l'Apôtre : *Ce n'est pas celui qui commence, mais celui qui persévère jusqu'à la fin qui sera couronné.*

Quand un arbre naît, il ne devient pas grand tout d'un coup : et quand il est grand déjà, il ne donne pas aussitôt du fruit ; et quand il a des fruits, tous ne sont pas pour le propriétaire : car plusieurs de ces fruits tombent à terre, ou se gâtent, et quelques-uns sont mangés par les animaux. Mais en attendant la saison, le propriétaire récolte la majeure partie de ces fruits. Frère Égide disait encore : "A quoi me servirait de jouir cent ans du royaume du ciel, si je ne persévérais pas de manière à faire ensuite une bonne fin ? Persévérer avec amour dans le service de Dieu, et toujours se garder du péché, tels sont à moi, sans les deux plus grands dons que l'on puisse obtenir de Dieu."

